

Ateliers sur les animaux de la ferme

Mardi 13 Janvier, il y a 3 « grands de la maison familiale qui sont venus dans notre classe. Ils nous avaient préparé des ateliers pour nous jouer avec les animaux de la ferme. D'abord ils nous ont présenté les animaux pour voir si on les connaît.



Avec eux on a fait 4 ateliers : le premier pour écouter et reconnaître les cris des animaux de la ferme et on devait aussi les remettre dans leur « maison » de la ferme, le second pour refaire les familles : on devait retrouver le papa, la maman et le bébé qui allaient ensemble, le troisième pour mimer les animaux de la ferme et le dernier pour décorer un canard (avec des plumes), ou un mouton (avec de la laine). C'était super !



